

Sitzung 2023-11-07

| Protokoll | |
|---|---|
| Post | Fachschaftssitzung |
| Datum | 07.11.2023 |
| E-Mails | |
| Zeit | 18:11 - 20:00 |
| • unbeantwortet: Protokollant*in | Lea, Magnus |
| ◦ Zusammen mit FS 18 Bier oder Nicht-Alkoholisches anschaffen? (Jonathan) | |
| ◦ Anfrage wg. Mathe III (Magnus) | |
| Redeleitung | Yannic |
| ◦ Anfrage wg. JBA Philosophie zu Info Master (Frank) | |
| • Ankündigung wg. Mail an Profs wegen Abschlussarbeiten | |
| • FSK-Protokoll | Felix K. Frank N. (bis 19:25), Luca L., Benjamin B., Lea, |
| Anwesende | Julian R. (bis ca. 19:15), Max H., John, Josias, Sebastian S., |
| • GnoM: Mo. 13.11. ab 18 Uhr in C301 | Joachim (ab 18:50), Nico |
| • Zukunftstreffen: Terminwahl (Januar) und Themen-Pad | |
| Anwesende online: | Jonathan M, Alex L, Leon K., Jan R., Philipp (ab 18:30), Yolanda |

Mitteilungen

- Das Mikrofon, das die passende Receivernummer hat, muss näher an den Sitzungslaptop als das andere, sonst Signalprobleme
- Terminvereinbarung für Zukunftstreffen 2024 -
<https://terminplaner6.dfn.de/en/p/d32ac1015967cee37f14dbbb0bd80550-463877>
- Matthias: Protokoll nicht mehr in Farbe drucken

Termine

- 09.11. 13:30 FBR
- 13.11. 18:00 GnoM
- 17.11. 17:00 Uhr Ofahrt Orga Treffen B002
- 20.11.2023 Hochschulsaktionstag
- 23.11. Tag der Lehre (inkl. Athene-Preis-Verleihung)
- 29.11. 18:30 FSK FS03 S1|15 / 020
- 07.12., Weihnachtsfeier Physik
- 07.12., 16:00 - 17:00, Vorweihnachtliches Fachbereichskolloquium (+ Nikolausfeier D120 (!))
- 14.12., Treffen des Fachbereichs mit dem Kanzler (Meet the Board)
- 14.12., Weihnachtsfeier Mathe (vorläufiger Termin)

- 03.-05.05.24 Ofahrt

Rückblick

- AStA möchte Finanztag veranstalten (vgl. Mail von Katrin vom 27.10.2023)
- Richard auf fs@, Felix im Webseitenteam

Unterausschüsse & Gremien

- KIF-Beschlüsse: <https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF515:Resolutionsentw%C3%BCrfe>

Newsletter, Social Media & Co

- Konaktiva Party am 09. in der Krone? (Luca)
-

Aufgaben

- TVstud-Mailingliste Moderierung
-

TOPs

GAST-TOP: Liane Vogel besucht die Sitzung: Abschlussarbeitenplattform (Sitzung)

- WiMi möchte Projekt vorstellen
- Plattform für Abschlussarbeitenthemen
- WiMi und Profs laden Themen hoch und Studis können filtern (nach Fachgebiet, Themenbereichen, Betreuern, Sprache,...) und suchen
- Falls Interesse besteht, kümmert sie sich um die weitere Finanzierung
- Aktueller Stand wurde präsentiert
- in frühestens einem Jahr einsetzbar
- nicht geplant als offizielles Tool einzusetzen
- Sitzung hält das Tool für ein gutes Tool

GAST-TOP: Problematik der KIF-Tradition (Joachim, ab 18:50)

- Letzte Sitzung war für Ersties abschreckend durch einen Generalverdacht gegenüber Online-Teilnehmenden
- Diese Tradition stammt aus einer Zeit, wo es noch keine Online-Sitzungen gab, weswegen sie nicht mehr zeitgemäß ist
- Diskussionen:
 - Leute, die das erste Mal auf der Sitzung sind, bekommen einen schlechten ersten Eindruck
 - Leute aus BBB kicken ist unangemessen
 - Spaßbeschlüsse im aushängenden Protokoll können zu Problemen führen
 - Chaotische Sitzung, Spaßbeschlüsse ans Ende schieben und online ausschalten
 - Unangemessener Umgang mit unbekannten Teilnehmern
- Spaßbeschlüsse kennzeichnen und nur mit FS-acc sichtbar
- Spaßbeschlüsse sind nette Gesten für die Kiffel

Ergebnis

- Beschluss:
 - Spaßbeschlüsse an das Ende der Sitzung mit Einleitung und Erklärung
 - Niemand wird unbegründet von der Sitzung ausgeschlossen
 - Spaßbeschlüsse sind nicht öffentlich einsehbar

| Beschluss | | |
|---|------|------------|
| Wir beschließen, dass die Teilnahme an der KIF kein Grund für einen Sitzungsausschluss darstellt. Spaß-Beschlüsse sollen moderat gehalten werden, am Ende der Sitzung stattfinden und müssen als B-Teil markiert werden. Im Rahmen einer Sitzung während der KIF soll die Tradition der KIF-/Spaß-Beschlüsse den Teilnehmenden erklärt werden. Eine Sitzung während der KIF stellt abgesehen davon keinen Ausnahmezustand dar, durch den sich die Sitzungsstruktur ändern könnte. | | |
| Ja | Nein | Enthaltung |
| 16 | 0 | 3 |

PMR / CB Mobilgerät für Helpdesk anschaffen für größere Reichweite (Felix)

- Hilfreich, wenn der Helpdesk alle erreichen kann.
- Reichweite soll weiter sein aber nicht viel weiter
- Rechtliche Situation begrenzt Reichweite
- Aktuell 8 PMR Handgeräte

Ergebnis

- Anschaffungskosten abschätzen für verschiedene Lösungsmöglichkeiten

Sonstiges

Feedbackteam (Sascha) (verschoben)

- das Feedbackteam sucht neue Menschen
- Bei Interesse bei feedback@d120.de melden

Staubsauger (Benjamin B.)

- Staubsauger in WG aufgetaucht (funktioniert)
- Wird der FS gespendet

So long and thanks for all the fish (Luca)

- Verabschiedung und Danksagung

Revision #2

Created 8 November 2023 16:06:08 by skriptwesen

Updated 27 November 2023 09:13:57 by Markus